

## 令和7年度教員採用選考試験 第2次試験

校種等	内容
養護教諭	7月ごろから新型コロナウイルス感染症が再流行を始め、まだ流行が続いています。2学期開始を前に、感染症予防について、職員と共通理解しておくこと、また、養護教諭として留意しておくことについて述べてください。
養護教諭	出勤後、水質検査を行ったところ、遊離残留塩素の値が0.05mg/lでした。長期休業（夏休み）が終わり、まもなく2学期が始まります。どのように対応しますか。
養護教諭	毎朝の全校ランニングに参加している小6の男子児童が、連日、走っている途中で、強い頭痛を訴え、担任に抱えられて保健室に来室するようになりました。野球のクラブチームに所属し、既往歴もない児童です。保護者からは「あまり水分をとらないので熱中症ではないかと思います。水分補給の声掛けと、対応をお願いします。」との申し出があります。担任と共通理解を図ってきましたが、状況はよくなりません。養護教諭としてどのように考え、対応しますか。
養護教諭	給食の途中、小2の女子児童を連れて保健室へ来室した担任から、「おかずの八宝菜のおかわりを児童がつぎわけ、食べさせてはいけないイカを食べてしまいました。吐き気と喉のかゆみがあると言っています。今、薬を飲ませたのですが、どうしたらいいでしょうか？」との報告を受けました。養護教諭としてどのように対応しますか。
養護教諭	来週実施する内科検診の準備をしなければなりません。どのような点に留意して、事前準備、事前指導、会場設営を行いますか。
養護教諭	5月末に実施される運動会の準備をしています。どのような点に留意して、事前準備、事前指導や職員、救護系の児童生徒との打合わせを行いますか。